

JUSTIFICACIÓN.

- Se diseñó el cartel con base a la investigación de Alejandro magno y bucéfalo, para representar la muestra del libro de acuerdo a la trayectoria de Alejandro magno y su caballo bucéfalo.
- En esta representación del cartel se percibe un escudo, espadas y un caballo, que es la representación de las batallas de Alejandro magno y su caballo fiel bucéfalo.

 **UDS** Mi Universidad

UNIVERSIDAD DEL SURESTE CAMPUS COMITÁN.

LICENCIATURA EN DISEÑO GRÁFICO.

NOMBRE: ESAU GONZALES CASTELLANOS.

PRIMER CUATRIMESTRE.

PROYECTO: CARTEL DE ALEJANDRO MAGNO Y BUCÉFALO.

DOCENTE: MARÍA EUGENIA PEDRUEZA CANO.

ALEJANDRO
&
BUCEFALO MAGNO

